

校 ◇元気な子
◇考える子
◇働く子
訓 ◇思いやりのある子

ゆりのき

旭丘小 TEL(0561)54-3066 ホームページ <http://www.owariasahi.ed.jp/asahigaoka-e>



令和3年9月16日
旭丘小学校
学校だより
第4号

プラス1

長い夏休みが終わり、元気な子どもたちが学校に戻ってきました。本校の子どもたちが、大きなかがや事故もなく、無事に夏休みを過ごせたことを大変うれしく思います。夏休み中は、熱中症や大雨、そして新型コロナウイルス感染症とあれもこれも気を遣う日々だったと思います。保護者の皆様や地域の方々の見守りとご協力に心から感謝申し上げます。

さて、この夏、東京オリンピック・パラリンピックが開催されました。改めてスポーツそのものの魅力を感じると共に、選手の皆さんのがんばる姿から勇気や感動をたくさんもらいました。13年ぶりに復活した野球やソフトボールをはじめ、柔道や卓球、女子バスケットボール、新種目のスケートボードなど、日本は過去最高のメダルを獲得し、表彰台の上で輝く笑顔がたくさん見られました。一方で、期待されていた選手が、残念ながら思うように力を発揮できずに涙する姿もありました。オリンピックという大舞台の一発本番に、自分の実力を出すことがいかに難しいかを物語っていました。ずっと努力してきたのにうまくいかなかった。どれほど悔しいか計り知れません。それなのに、言い訳をしたり、誰かのせいにしたりすることなく、それどころか、支えてくれた人たちへの感謝の言葉を述べる。そんな姿に大きな感銘を受けました。私が最も印象に残ったのは車いすバスケットボールです。当然のことですが、一人一人の障害の程度は違っています。自分の力を最大限に生かし、それぞれの得意とする技で果敢に勝負するところや、自分の役割に徹して味方のプレーをフォローするチームプレーは本当に格好良く、魅了されました。他にも様々な競技の選手の皆さんから、努力する姿、あきらめない気持ち、相手を讃える姿勢、自己コントロール力など、多くのことを学ぶ機会となったのではないでしょうか。

今回のオリンピック・パラリンピックは、コロナの影響で1年延期されました。今年、開催することについても、賛成・反対の両意見がありました。開催されるかどうかわからない、開催されたとして、自分が出場していいのかどうか悩む。そんな不安と葛藤の中で厳しい練習を続けていく精神力は、並大抵のものではないと思います。選手の方たちの大会に出場するまでの努力・気持ちを想像するだけで胸が熱くなります。ある選手が、「オリンピックが1年延期になり、最初は不安だったが、”もう1年準備期間がもらえた”と前向きに考え、気持ちを切り替えて練習に打ち込むことができた」と言っていました。その顔はとても晴れやかでした。世の中の状況を変えることは容易にはできませんが、状況の捉え方は一人一人の気持ち次第で変えることができます。逆境や苦難な時に、その状況をいかに前向きに捉えることができるかで生き方は変わっていきます。コロナ禍にあっても、気持ちは明るく前向きに過ごしていきたいものです。2学期もよろしくお願ひします。

校長 速水一美

緊急事態宣言が9月30日まで延長されました。感染症対策を強化しての学校生活が続きます。夏休み中にソープディスペンサー（自動せっけん）を全ての手洗い場に設置しました。子どもたちはせっけんをつけてしっかり手洗いしています。給食中は「黙食」です。しゃべらず静かに食べています。授業の活動も感染リスクの高いものは行っていません。20分放課も運動場を使える学年、図書室を利用できる学年を分けています。制約のある中ですが、子ども達はきまりを守り、やれることを一生懸命頑張っています。ご家庭でも、感染対策を引き続きよろしくお願ひいたします。



<2学期の学校行事について>

●運動会

10月2日（土）に予定していましたが、新型コロナウイルス感染症の現況を鑑み、市内全小学校において延期となりました。したがって、10月4日（月）は通常授業です。旭丘小は、10月29日（金）午前日程で実施する予定であります。詳しい時間や内容等については、コロナ感染症の状況を踏まえて検討し直し、決定次第おたよりにてお知らせいたします。なお、10月29日（金）に予定していた学校公開は中止とします。

●5年林間学校

9月24日・25日に延期しましたが、再延期します。現在、日程調整および活動内容について再検討中です。

●修学旅行説明会

紙面開催に変更します。6年生保護者にはお子さんを通じて、要項や資料を配付いたしますので、ご覧いただき、質問等がありましたら学校までお願ひいたします。

●修学旅行・社会見学

今のところ予定通り実施する方向で準備をしていますが、今後の状況によっては、延期や中止になる場合があります。予めご了承ください。

◇◇ありがとうございました～地域の力で環境整備～◇◇

9月11日（土）、自治会の方たちが中心となって、夏の間に生い茂った草や木を刈ってくださいました。運動場も校舎裏もすっきりきれいになりました。ご協力いただいた保護者・地域の皆さん、本当にありがとうございました。



14日（火）に予定していた除草作業（刈り取った草を集めて袋に詰める作業）については、全校一斉ではなく学年毎や掃除の時間などの「密」を避ける方法に変更して行いました。